



El precandidato de MC, ESPECIAL

“PRIAN ya activó su maquinaria”: Álvarez

ARMANDO MARTÍNEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, aseguró que a poco más de un día de haber sido registrado rumbo a las elecciones del 2 de junio, “el PRIAN activó la maquinaria y en las próximas horas escalarán los ataques, estoy preparado”.

En su cuenta de X, el aspirante naranja dio a conocer que desde anoche recibió información del

“cuarto de guerra del PRIAN”.

Álvarez Máynez indicó que nuevamente “la vieja política” va a recurrir a su táctica favorita la guerrasucia.

“Desde anoche tenemos información proveniente del cuarto de guerra del PRIAN. Nuevamente, la vieja política va a recurrir a su táctica favorita: la guerrasucia. Desde hoy se activó la maquinaria y en las próximas horas escalarán los ataques. Estoy preparado”, publicó en sus redes.

Jorge Álvarez Máynez se registró este 10 de enero como precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, en un acto donde fue acompañado por la estructura nacional del partido naranja.

Respecto a esa publicación, usuarios se pronunciaron al respecto, al expresar su descontento por dividir el voto opositor, por lo que el precandidato del partido naranja contestó a uno de ellos:

“No hay ningún voto que dividir porque apelamos a cosas diametralmente distintas. PRI y PAN no son oposición, ni son opción. Han acompañado todas las reformas regresivas de Morena y se han desplomado”, contestó el precandidato de MC. ■